

令和6年度
田島二小学校だより



二小だより



教育目標
思いやりのある子
よく考える子
たくましい子

R6.6.10
NO. 3

運動会、ありがとうございました。

最高の青空の下、今年度の運動会を行うことができました。徒競走で圧倒的な速さを見せた子、最後まで接戦だった子、あきらめずにゴールをした子、たくさんのがんばりや感動がありました。我が子以外にも多くの声援を送っていただきありがとうございました。



【小学校最後の運動会を全力でやり尽くした6年生と保護者の皆様】

緑の少年団活動がスタートです。



二小の5年生は、緑の少年団活動をしています。過日、結団式を行い、1年間の活動がスタートしました。森を知り、森を楽しんでいきます。そして、「自然を大切にする」とはということなのかなど、森林の学習を通して学んでいきます。きっと楽しい学習になることでしょう。ニュースポーツのモルックは、最高に盛り上がりました。

ワクワクなクラブ活動



4年生以上が行う「クラブ活動」。子どもたちがやりたいことを、子どもたちが主体となって行う60分間。違う学年の友だちと活動したり、様々な先生たちと関わったりできる、子どもたちが楽しみにしている活動です。年間6回だけではありませんが、子どもたちのワクワクが止まりません。

R6のクラブは・・・

「二小っ子アスリートクラブ」、「手作りアートクラブ」、「PCサイエンスクラブ」です。

あいさつのできる二小っ子

先日、来校したお客様が玄関先でインターフォンを鳴らし、職員室からの応答を待っている時、ある男の子が元気にあいさつをしたようです。（「こんにちは」と言ったのかな？）そのお客様は大変嬉しい気持ちになり、このことをわたしへ伝えてくれました。それを聞いたわたしも嬉しくなり、さっそく全校生にこのことを伝えました。

あいさつは、コミュニケーションの第一歩です。

「勉強もスポーツも大事だが、何より大事なのはあいさつ。あいさつさえしていれば何とかかなる」と言っていた著名人がいます。学校では、先生たちが見本として自分から進んであいさつをしています。週末などは、ご家庭の大人が見本となってあいさつを習慣づけていきたいものです。

各ご家庭で、お子さんと一緒にチェックしてみてください。

- 1 おうちで、「おはよう」「おやすみ」と言っている。
- 2 おうちで、「ありがとう」「ごめんね」と言うことができる。
- 3 朝登校するとき、自分から進んで地域の人に「おはようございます」と言っている。
- 4 学校帰りや休みの日に、知っている人を見かけたら、自分から進んで「こんにちは。」と言っている。
- 5 家にきたお客様や親せきの人に、自分から進んであいさつすることができている。
- 6 相手の顔を見て、目を合わせて、あいさつすることができている。
- 7 相手に聞こえる声で、はっきりとあいさつすることができている。
- 8 相手よりも先に、自分から進んであいさつすることができている。
- 9 明るく元気に、笑顔であいさつをしている。

